

みなみん

学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和5年7月14日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.14



今週は暑さ指数が高くて、外遊びが中止となる日が続きました。そのようなとき子供たちは、冷房の効いた涼しい部屋で、ドミノやパズルをするなどして、仲良く楽しく遊んでいます。涼しい部屋の中でも熱中症になることはありますので、水分補給をしっかりと行うように声を掛けています。また、汗ふきタオルやハンカチを身に着ける習慣が付くように、持っているかどうかの確認をこまめに行っています。

☆ナンタナタイム☆

7月8日(土)学校公開日に、通常の学級の4年生と一緒に、「ハンカチ落とし」の遊びをしました。子供たちの様子をご覧になった保護者の方も多かったと思いますが、みなみん学級が提案した遊びで、仲良く楽しむことができました。みんなが楽しめるように、ハンカチを落とす人を固定せずに、いろいろな友達に落としてあげる様子も見られました。また、前日の7日(金)には、通常の学級の3年生と「いろおに」をして遊びました。初めは、みなみん学級の子が鬼になりましたが、2回目からは通常の学級の子も一緒に鬼になり、「何色にしようか。」と相談しながら色を決めている姿も見られ、微笑ましかったです。北校庭の自然の色だけでなく、画用紙も用意していろいろな色を探ることができました。今後の遊びは、1学期中に6年生と「ドロケイ」、1年生と「だるまさんがころんだ」をやる予定です。

☆着衣泳☆

洋服を着て水の中に入るとどのような状態になるのかを、今回の着衣泳で体験しました。服を着て歩いたり泳いだり、ペットボトルを持って、らっこ浮きの姿勢をとったりしました。子供たちは体験を通して、服を着て水の中に入ると重く感じることに気づきました。水の事故に遭ってはならないことですが、自分の身を守るためには知っておかなければならないことを、しっかりと学びました。